



# Por reforma de *embargo* a salarios, chocan morenistas

El intento por revivir el dictamen que permite a los empleadores embargar hasta el 40% del salario a sus trabajadores para pagar créditos de nómina contratados con privados, volvió a evidenciar la división entre los legisladores de Morena.

Ayer, mientras el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y el vicecoordinador de los diputados federales de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar advirtieron que no hay forma de que este dictamen sea aprobado; el vicecoordinador de los senadores morenistas, Ignacio Mier, aseguró que se trata de una propuesta modificada y que hay que revisarla. “Nosotros no vamos a tomar nunca una decisión contraria a los trabajado-



**JUSTIFICA.** El morenista Ignacio Mier refirió que se trata de una propuesta modificada.

res del país”, aseguró el senador Fernández Noroña; mientras que el vicecoordinador de los diputados de Morena,

Alfonso Ramírez Cuéllar consideró que algunas instituciones bancarias están impulsando el retomar esta iniciativa originalmente presentada por Pedro Haces y que en 2022 fue rechazada por el entonces presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

“Este tema ya ha sido rechazado, hay una condena nacional a querer cobrar a lo chino a los trabajadores, quizá algunas instituciones bancarias sean las interesadas pero aquí no tienen ningún derecho de picaporte ni de privilegios para querer embargar el salario de los trabajadores”, advirtió el diputado Ramírez Cuéllar.

Las bancadas de oposición también se pronunciaron en contra. **/KARINA AGUILAR**

**40%**

de descuento a las nóminas de los trabajadores plantea el proyecto de embargo